

NEWS

Dukung Ketahanan Pangan Nasional, Polsek Jereweh Jalin Kerja Sama dengan Pemerintah Desa

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.NEWS.OR.ID

Feb 22, 2025 - 11:52



Sumbawa Barat, NTB — Dalam upaya mendukung ketahanan pangan nasional, Kapolsek Jereweh, Iptu Ardiyatmaja, bersama anggotanya secara rutin

melakukan pemantauan terhadap perkembangan tambak rakyat yang ada di Desa Dasan Anyar, Kecamatan Jereweh. Kegiatan ini dilaksanakan pada Kamis (20/02/2025) dengan tujuan untuk memastikan kelancaran program yang melibatkan kolaborasi antara Polri, pemerintah desa, dan masyarakat dalam mendukung ketahanan pangan.

Polsek Jereweh turut berperan aktif dalam memotivasi dan menggerakkan program ketahanan pangan ini. Desa Dasan Anyar, yang menjadi salah satu desa percontohan dalam pengelolaan tambak rakyat, fokus pada pemanfaatan potensi perikanan untuk mendukung ketahanan pangan. Program ini melibatkan masyarakat setempat dalam budidaya ikan di kolam dengan luas lahan 25 are yang memanfaatkan sumber air dari sungai.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, AKP Zainal Abidin, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan dukungan nyata Polri terhadap program ketahanan pangan yang digalakkan pemerintah. Selain itu, kegiatan sambang ini juga dimanfaatkan oleh Polsek Jereweh untuk menyampaikan pesan penting kepada masyarakat mengenai pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

"Polsek Jereweh terus bekerja sama dengan pemerintah desa dan masyarakat dalam mendukung program ketahanan pangan. Ini merupakan upaya bersama untuk mewujudkan swasembada pangan yang bermanfaat bagi kesejahteraan masyarakat," ungkap Kasi Humas.

Tak hanya memantau perkembangan program, Polsek Jereweh juga mengingatkan warga untuk menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kepedulian terhadap keamanan di sekitar mereka. Melalui komunikasi yang baik antara Polri dan masyarakat, diharapkan tercipta suasana yang aman dan harmonis.

Hasil pemantauan akan terus dilaporkan untuk memastikan bahwa program ini berjalan dengan baik dan memberikan dampak positif bagi masyarakat. (Adb)